

B

ECONOMÍA OPINIÓN POLÍTICA

BOLSA		
	CANT.	VALOR
ICOLCAP	966.865	13.425
ECOPETROL	3.745.459	2.660
PFAVAL	8.834.047	1.126
PFBLOM	257.084	31.300
ISA	217.752	22.800
GRUPOSURA	228.848	19.390
CNEC	386.577	9.960
BCOLOMBIA	83.526	31.200
GEB	929.896	2.695
NUTRESA	68.712	22.230
PFDAVVNDA	39.892	32.540

DIVISAS	
Ayer	\$3.834,15
DÓLAR	↘
	\$3.806,87
Compra	\$3.824,91
Venta	\$3.833,11
EURO	\$4.505,67
REAL	\$736,14

DTF %	
Efectivo Anual	1,70
Trim. Anticip.	1,72
Trim. Vencido	1,89
TCC %	
Efectivo Anual	1,41
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97
PETRÓLEO	
Barril Brent	USD73,27

TASAS CAPT	
A 180 días	2,38%
A 360 días	2,88%
METALES	
Oro ^{gramos}	\$20454,32
Oro ^{onza}	\$222.375,2
Plata ^{gramos}	\$2.356,93
Plata ^{onza}	\$2.946,16
Platino ^{gramos}	\$118.951,47
Platino ^{onza}	\$23.321,72
CAFÉ	
Libra	USD1,97

Tasa de usura en agosto es de 25,79 % efectivo anual

La tasa que aplica para la modalidad de crédito de consumo y ordinario tuvo una disminución de 7 puntos básicos (0,07 %) frente a julio (25,86 %).

Dirigentes gremiales y políticos alertan sobre el impacto negativo de que el Gobierno de Maduro vuelva a manejar la empresa **Plantean alternativas para la compañía.**

Cambiar control de Monómeros, un golpe al empleo y la productividad

LAS EXPORTACIONES AUMENTARON 27,4 % EN JULIO

En los primeros siete meses crecieron en un 20,1 %.

Impulsadas por el crecimiento de las ventas del sector de combustibles, las exportaciones del país presentaron un aumento de 27,4 % en junio de este año relación con julio de 2020.

De acuerdo con la información del Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (DANE) y la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), en julio de 2021 las ventas externas del país sumaron USD3.252,4 millones.

“Este resultado se debió principalmente al crecimiento de 32,6 % en las ventas externas del grupo de combustibles”, dijo el director del DANE, Juan Daniel Oviedo. El valor exportado en este grupo fue de USD1.309,6 millones.

Por su parte, la ministra de Comercio Industria y Turismo, María Ximena Lombana, dijo que las exportaciones consolidaron su buen comportamiento pues entre enero y julio de 2021 crecieron 20,1 % impulsadas, entre otros, por las ventas externas agropecuarias y de manufacturas. Las primeras aumentaron 16,6 % y las segundas 26,2 %.



ARCHIVO

Vista aérea de la planta de las empresa Monómeros ubicada en Barranquilla.

Colombia “porque su producción está vinculada con sectores industriales y agropecuarios claves para nuestra economía”.

Indicó que por activos es la empresa número 15 en tamaño y la 17 en ventas del Atlántico. Además, sus exportaciones son de 4 millones de dólares anuales y representa el 88 % del sector de fabricación de abonos y fertilizantes en el departamento y abastece aproximadamente al 50 % del mercado nacional.

ES ESTRATÉGICA. El senador Efraín Cepeda aseguró que se trata de una empresa de carácter estratégico que está bajo mando del presidente interino de Venezuela Juan Guaidó.

Para el senador conservador, el Gobierno nacional debe buscar salidas para salvar a la compañía.

“Se puede realizar una apropiación pagando una indemnización, pagando al gobierno de Guaidó el precio de la empresa después de realizar una evaluación, pero la empresa no puede salir del país”, agregó.

Por su parte el senador Carlos Meisel indicó que Monómeros juega un papel fundamental en el suministro agropecuario del país. “Para los intereses de este país es que debemos trabajar”, anotó.

Señaló que en este caso se deben buscar salidas, que primero fortalezcan la posición de Colombia, de Barranquilla y del Caribe.

EMPLEOS EN PELIGRO. La representante a la Cámara, Karina Rojano, sostuvo que la compañía tiene cerca de la mitad del mercado de fertilizantes en Colombia y una nómina de más de 1.400 empleados en el país, ubicados en Barranquilla y Buenaventura.

“La ciudad se vería golpeada con los puestos de trabajo que se perderían desencadenando en más desempleo e inseguridad para Barranquilla”, agregó.

A nivel general puede terminar impactando al agro colombiano e incluso a la seguridad alimentaria del país.

En el mismo sentido se pronunció la representante a la Cámara Martha Villalba, quien dijo que sería una pérdida de gran

tamaño no solamente para Barranquilla sino para el país por todo lo que significa esta empresa.

“Estamos hablando de unas consecuencias graves en cuanto a generación de empleo, productividad, crecimiento económico y hasta el fin de la compañía en caso de que llegaran, en la mesa de negociación con la oposición venezolana, a un acuerdo como lo quiere Nicolás Maduro”, señaló.

Agregó que Monómeros es sólida financieramente hablando, con unas buenas utilidades y de lograrse lo que propone Maduro el país se vería afectado en seguridad alimentaria pues esta empresa abastece de productos químicos a la industria y al sector agropecuario colombiano.

Patio de contenedores.

CARRASQUILLA ENTRA A LA JUNTA DEL EMISOR



Alberto Carrasquilla

La designación del exministro de Hacienda ha generado polémica.

El exministro de Hacienda Alberto Carrasquilla fue designado por el presidente Iván Duque como nuevo miembro de la junta directiva del Banco de la República.

Esta designación que fue anunciada por el presidente Duque en su cuenta de Twitter, generó polémica en diversos sectores ya que la salida de Carrasquilla del Minhacienda se dio en medio de las protestas generadas a causa de la propuesta de reforma tributaria que había planteado.

Carrasquilla fue dos veces jefe de la cartera de Hacienda y en varias ocasiones hizo parte del sonajero para

ocupar la gerencia del Banrepública.

Otro de los cuestionamientos frente a la llegada de Carrasquilla es que por haber participado del actual Gobierno podría comprometer la independencia que debe tener la junta directiva del Emisor.

A esto se suma el hecho que los 5 codirectores del Banco han sido nombrados por el presidente, los otros dos miembros son el gerente y el Minhacienda.

El economista llega al cargo luego de la renuncia de Carolina Soto tras el anuncio de la candidatura presidencial de su esposo Alejandro Gaviria.

Banrepública vendió al Gobierno los USD2.790 millones del giro del FMI

Recursos serán para atender necesidades de la pandemia.

La Junta Directiva del Banco de la República y el Ministerio de Hacienda acordaron la venta de los recursos de los Derechos Especiales de Giro (DEG) del Fondo Monetario Internacional (FMI) por USD2.790 millones.

En la reunión de este lunes, la junta consideró conveniente reforzar la liquidez del Gobierno nacional en el marco de la pandemia y las medidas para mitigar sus efectos.

Para ello, el Banco vendió las reservas al Gobierno por un monto en dólares equivalente a la asignación de DEG y recibió como pago Títulos de Tesorería (TES) Clase B del portafolio administrado por la Dirección General de Crédito Público y Tesoro Nacional del Minhacienda.

“Lo que permite esta operación es fortalecer la liquidez para atender las necesidades de la pandemia y la reactivación, incluidas en el Presupuesto General de la Nación del año en curso y reducir las

necesidades de financiamiento del año 2022”, dijo el ministro de Hacienda José Manuel Restrepo.

Agregó que se aprovecha esta oportunidad en un momento tan desafiante que enfrenta el país donde es necesaria la liquidez para atender las necesidades de la pandemia y la reactivación sin elevar el nivel de la deuda pública.

La junta del Emisor afirma que las reservas internacionales del país se mantienen en los niveles adecuados previos a la asignación de DEG, los cuales son complementados por la Línea de Crédito Flexible del FMI. Tampoco hay un cambio en la base monetaria.



CORTESÍA

El minhacienda, José Manuel Restrepo y el gerente del Banrepública, Leonardo Villar.

ÚLTIMO DÍA ANIVERSARIO COMODISIMOS® Online y en tiendas físicas WWW.COMODISIMOS.COM Y usted... ¿Cómo durmió anoche? *El documento puede variar según el producto y aplicar solo a referencias seleccionadas en fechas especiales. Aplica solamente los días del mes de agosto de 2021. No es acumulable con otras promociones. Para más información contacta a uno de nuestros especialistas en Decantos.